



Département de la Haute-Vienne

COMMUNIQUE DE PRESSE DU 17 JANVIER 2019

Permanence de Jean-Claude Leblois et Christelle Aupetit-Berthelemot à Saint-Léonard-de-Noblat

Jean-Claude LEBLOIS, Président du Conseil départemental et Christelle AUPETIT-BERTHELEMOT, Conseillère départementale du canton de Saint-Léonard-de-Noblat,

assureront une permanence le samedi 2 février prochain entre 9h et 10h30 à la mairie de Saint-Léonard-de-Noblat.

Contact presse :

Claire Maurice

Service communication

05 44 00 12 41- claire.maurice@haute-vienne.fr